



Der Schanzer Sommergarten 2018

Die Traditionsgärtnerei Trögl in Ingolstadt verwandelt sich wieder in eine wunderschöne Eventlocation. Das Ambiente ist traumhaft – die vielen Blumen – die Schutter fließt mitten durch das Gelände der Gärtnerei – es wird wieder sehr stimmungsvoll und romantisch werden.

Am Freitag, 03.08.2018 um 20.00 Uhr starten wir mit dem Programmabend und Geheimtipp CONNY UND DIE SONNTAGSAHNER. In einer wundervollen Musikrevue voller Nostalgie geht es zurück in die Zeit des deutschen Wirtschaftswunders. Petticoat, Nierentisch, VW-Käfer, im Fernsehen alles nur schwarz-weiß, Italien als liebstes Urlaubsziel und im Radio nur deutsche Schlager! Das wird ein perfekter Abend in floralem Ambiente!

>> Karten gibt es bei Eventim und Donaukurier.

Eintritt frei heißt es am Samstag 04.08.2018 ab 19 Uhr. Auf der Bühne werden wie im vergangenen Jahr „The Booze Bros.“ kräftig einheizen. Aber davor hat die, durch die Espresso Mediengruppe und Schanzer.TV ermittelte, Newcomer-Band „Kört Kabein“ ihren großen Auftritt, welchen man auch LIVE auf [facebook.de/schanzer.tv](https://www.facebook.de/schanzer.tv) mitverfolgen kann.

Am Sonntag 05.08.2018 beginnt dann der Familientag mit einem Jazz Frühschoppen mit Rudi Trögl. Ab 10 Uhr (Eintritt frei) geht's auf dem Trögl Gelände richtig rund. Große und kleine Besucher erwartet ein buntes Programm u.a. mit „Erich der Koch“, dem FC Ingolstadt 04 Maskottchen Schanzi, der Megazin KinderArea und Ingolstadts größtem Outdoor Event Sandkasten. Wenn es heiß wird, gibt's dazu eine flüssige Abkühlung und bei einer Tombola können die Teilnehmer tolle Preise gewinnen unter anderem ein Familienwochenende im Playmobil Fun Park.

Übrigens: Christoph Trögl baut für den Sommergarten einen Wochenmarktstand auf, an dem man Gemüse (unbehandelt), Pflanzen und Co. erwerben kann. Quasi als Sommergarten zum Mitnehmen.

Ebenfalls wird es auch ein paar Marktstände zum Flanieren und Inspirieren geben.

An allen Tagen ist für Essen und Trinken gesorgt. Der Schanzer Sommergarten findet bei jedem Wetter statt. Bei Regen wird einfach ins Gewächshaus gegangen.

